

# *Carlos Daniel Albornoz se cramponne au sommet du tournoi Carlos Torres d'échecs*

---



La Havane, 19 déc. (RHC).- Le Cubain Carlos Daniel Albornoz semble se cramponner à la première place du tournoi d'échecs Carlos Torre in memoriam qui se dispute à Mérida, au Mexique.

Même s'il a fait partie nulle avec l'Ukrainien, Andrey Baryshpolets, il devance d'un demi-point le peloton de 6 hommes qui viennent en seconde position, parmi eux l'Ukrainien et les Cubains Yasser Quesada, Yuri González et Lelys Martínez.

Le Colombien Sergio Barrientos et le Néerlandais Benjamin Bok ont trouvé une place dans ce peloton après les victoires obtenues pendant la sixième date du tournoi.

Le Péruvien Emilio Córdova et le Cubain Isán Ortiz n'ont pas eu les résultats escomptés. Alors qu'ils se trouvaient parmi les joueurs au coefficient ELO le plus élevés, ils sont tombés à la 15e et à la 22e position respectivement avec 4,5 et 4 points.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/179251-carlos-daniel-albornoz-se-cramponne-au-sommet-du-tournoi-carlos-torres-dechecs>



**Radio Habana Cuba**